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臺臺臺臺北市大安區建安國民小學北市大安區建安國民小學北市大安區建安國民小學北市大安區建安國民小學 101010104444 學年度學生家長會學年度學生家長會學年度學生家長會學年度學生家長會    

第第第第四四四四次會員代表大會次會員代表大會次會員代表大會次會員代表大會暨第暨第暨第暨第四四四四次委員會次委員會次委員會次委員會        會議會議會議會議記記記記錄錄錄錄    

開會時間：105 年 6 月 24 日(五)下午六時三十分 

開會地點：本校視聽教室 

主    席：李會長  大德先生 

司    儀：陳筱珩  小姐  

記    錄：陳筱珩  小姐 

 

出席人數：   應到：73 人     實到：38 (含委託書) 人  

司儀：104 學年度第四次會員代表大會暨第四次委員會會議正式開始 

主席宣布開會 

主席：通過會議議程 (鼓掌通過) 

 

壹、主席致詞： 

感謝大家在百忙之中仍抽空來參加這次的代表大會，也謝謝全校家長們的支持，

上下學期的募款都有大突破，我們也秉持錢要用在刀口上的態度，因此各項費用

的支出均在預算之內，稍後也會報告家長會的財務狀況。今天有一項重要的議題

是要討論冷氣的裝設順序，請大家再發表意見，謝謝！ 

 

貳、校長致詞： 

大家晚安！非常感謝大家來參加這學期最後一次的會議，在這要報告大家一個好

消息，學校活動中心的建照已經核發下來，預計暑假 7 月多 8 月左右就可以動土

開工，屆時歡迎家長們來參加破土儀式。開工後不論是校園安全或噪音、灰塵等

汙染問題，都是全校需要面臨的問題。全校目前有 48 間教室尚未安裝冷氣，在

4/30 感恩園遊會時，各班提撥部分園遊會收入作為冷氣專款用，有些班級甚至

連成本都捐了出來，就是希望每班都有優質的環境可以上課。學校有提出兩個方

案，以往安裝順序都是從高年級到低年級，這次因為有工程的因素，請大家也一

併納入考量。另外很多教室也未完成電源改善的工程，暑假期間也會一併施行。 

 

叁、會務收入及財務支出報告 

 主席：截至 5 月底的會務(不含專款)餘額約 71萬，但在 6 月中，尚有許多

主要年度開支包括畢業典禮、畢業禮物、謝師宴及志工餐宴等，另 9月還會有清

潔費及雜支的支付，會再扣掉約 38萬，所以本屆結餘約為 33萬。這些財務報告

明細表之後都會登在家長會的網頁上，請大家自行參考。目前冷氣專款的餘額為

83萬，為了能讓教室冷氣機安裝台數可更多，所以我想提案通過撥款案，將一

般會務經費 17萬撥至冷氣專款，使冷氣專款餘額增為約 100萬，請大家投票表
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決是否支持此項提案。 

決議決議決議決議：在場全數(38 人)一致通過此項撥款案。 

  

肆、冷氣安裝順序版本討論 

主席：學校提出兩個安裝版本，稍後要請大家投票決定。這兩個版本的不同點在

於版本 A是依照歷年安裝冷氣的原則排定，是由高年級安裝至低年級，高樓層往

下至低樓層。版本 B 則是考量工程施作因素，會以工地為中心，內圈的教室為優

先考量對象。然而冷氣實際安裝台數，尚需依招標及校舍電源改善狀況而定。 

決議決議決議決議：原實到人數 38人，先行離席 2 人，故投票人數為 36 人。表決版本 A為

31 人，版本 B為 4 人，廢票 1 人，通過冷氣安裝 A 版本。 

 

伍、臨時動議 

請問學校對於之前教育部修正對各校服裝儀容的規定有何處置？ 

校長回覆：學校一直以來都有四種服裝規定，包括制服、運動服、班服、便服，

至於換穿的規定除了星期三固定是便服外，其他則依各班不同的需求來訂定。 

 

陸、散會 


